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VERBALE RIUNIONE COMITATO DI GESTIONE DEL GIORNO 18 NOVEMBRE 2024 
APPROVATO DURANTE LA RIUNIONE DEL CdG DEL GIORNO 22 GENNAIO 2025 

 

 

In data 18 novembre 2024 alle ore 20.30, a seguito di ordinaria convocazione da parte del Presidente 
Sig. Leonardo Caspani, si sono riuniti i componenti del Comitato di Gestione, presso la sede del 
Comitato in Via Lungo Adda btg n. 47 a Tirano, per discutere il seguente ordine del giorno: 
 
         
Ordine del giorno: 
 

1) Approvazione verbali sedute del 23 e 29 settembre 2024 
2) Ripopolamento lepri anno 2024 
3) Avviso di pagamento da parte dell'agenzia delle entrate 
4) Varie ed eventuali. 

 
RAPPRESENTANTI PRESENTI: 
CIAMPINI ENRICO, Rappresentante Comunità Montana di Tirano 
DE PIAZZI GIULIANO, Rappresentante Associazioni Cinofile 
FANCHI VANDO, Rappresentante dell’Associazione Nazionale Libera Caccia 
RONCO OMAR, Rappresentante dell’Associazione Federcaccia 
NEGRI LUIGINO, Rappresentante del Club Alpino Italiano 
NEGRI MATHIAS, Rappresentante dell’Associazione Cacciatori Valtellinesi 
PIROLA AMERINO, Rappresentante della Provincia di Sondrio 
PANIZZA PIETRO, Rappresentante Federazione Coldiretti 
CASPANI LEONARDO, Presidente rappresentante dell’Associazione Nazionale Libera Caccia 
SASSELLA GIANMICHELE, Rappresentante Federazione Coldiretti 
 
E’ inoltre presente il cordinatore della specializzazione lepre GIOVANNI PRUNERI 
 
Assenti Giustificati: 
CUSINI DOMENICO, Rappresentante dell’Associazione Enalcaccia 
CERONE GIAMBATTISTA, Rappresentante del Club Alpino Italiano 
Sig.ra Stazzonelli Paola (Segretaria delle riunioni del C.d.G.) 
 
 
 
Constatato il numero legale il Presidente, alle ore 20.45, apre la seduta. 
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Punto n. 1 all’o.d.g. 
 
Prende la parola il Presidente Caspani Leonardo il quale ringrazia i presenti per la partecipazione 
Introduce la discussione in merito all'argomento all'ordine del giorno al punto 1 informando i presenti 
che il verbale del comitato di gestione del giorno 29 settembre non è da lui stato completato e che 
sarà oggetto di approvazione nel successivo incontro del CdG.  
Per quel che riguarda il verbale del giorno 23 settembre essendo stato inviato anticipatamente a tutti i 
membri del consiglio ed essendo stato modificato nelle parti richieste, viene approvato ad unanimità 
con astensione di chi non era presente a tale seduta di comitato.    
 
Punto 2  all' o.d.g 
 
Il Presidente introduce l'argomento ripopolamento lepri dando lettura di alcuni dati informativi 
riguardo il provvisorio andamento della stagione venatoria in corso e di quelle passate (ultimi due 
anni) soffermando l'attenzione sull'andamento delle catture di lepri bollinate rilasciate in queste 
stagioni. 
Emerge da successiva discussione con vari interventi da parte dei presenti che se mentre nelle 
stagioni 22,23 si poteva considerare buono tale rapporto di abbattimento e quindi presenza,il 
discorso non possa dirsi tale per la stagione corrente sia in termini del totale abbattuto sia per quel 
che riguarda le lepri abbattute provviste di marca auricolare. 
Emerge dai vari interventi anche il desiderio di alcuni componenti del direttivo di rivedere in un futuro 
incontro il discorso riguardo la possibilità di arrivare alla richiesta ai cacciatori di consegna presso i 
due punti di controllo messi a disposizione dal comitato di gestione,del 100% delle lepri abbattute.  
Rimane da parte di tutti la volontà di riaprire tale discussione. 
Il Presidente informa di avere in mano due preventivi per il rilascio di lepri per la stagione 2024/25. 
Il primo riguarda lepri cosi dette fattrici e catturate allo stato brado provenienti dall' est europa (lepri 
già rilasciate nelle ultime stagioni) che dopo telefonate antecedenti con l importatore risulta essere 
una proposta economica valida e inferiore a quella degli anni passati. 
Il secondo un preventivo di lepri cresciute in cattività e rilasciate in ampi recinti per ambientamento a 
terra da circa due mesi e che nei mesi primaverili dovrebbero già garantire una parte di fertilità. 
Dopo un'analisi delle varie possibilità metodologie di lancio lepri, si conviene a una linea comune di 
tutti i presenti di procedere con l'acquisto di numero 80 capi di lepre nel rapporto maschio femmina di 
uno a uno provenienti dall'est Europa e con un successivo acquisto sempre nell'imminente periodo 
(fine novembre /dicembre) di numero 22 lepri di recinto provenienti da un'allevamento locale, cosi da 
poter testare,capire e raccogliere futuri dati anche su questa tipologia di lepre. 
Rimane per entrambi i lanci la stessa metodologia degli anni passati quindi marcatura e database ad 
indicare zone di lancio e marche auricolari corrispondenti. 
Il Presidente conclude questo punto all' o.d.g informando i presenti che in accordo col tecnico 
faunistico Dott. Carlini si svolgeranno nell'imminente due censimenti notturni nella zona chiusa alla 
caccia denominata “ conoide di Sernio “ cosi da avere un quadro della popolazione di lepre presente 
ed eventualmente fare richiesta di autorizzazione alla cattura di alcuni capi all'ufficio Provinciale 
preposto. 
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Punto 3 all' o.d.g 
 
Il Presidente informa i presenti che nei giorni passati la segreteria ha provveduto al pagamento di un 
imposta dovuta all'agenzia delle Entrate pagamento relativo a un mancato importo versato di un 
modello F24 dell'anno 2020. 
 
 
Punto 4 all'o.d.g 
 
Il Presidente informa che nell'immediato futuro ci sarà una spesa da sostenere per l'adeguamento 
alla segreteria del sistema di pagamento sintel richiesto da regione Lombardia.  
Una volta chiaro l'importo di tale intervento informatico si procederà subito a comunicazione a tutti i 
membri della spesa che il comitato di gestione dovrà sostenere.  
 
 
Non essendoci ulteriori interventi alle ore 22:30 il Presidente chiude la seduta. 
 
 
    
 

 

Il Presidente 
Caspani Leonardo                                                                                                
    


